

## Tag der offenen Tür in der Mittelschule Neudau

Das gesamte Team der Mittelschule freute sich, zahlreiche Volksschulkinder aus Neudau und den umliegenden Gemeinden mit ihren Lehrern und Eltern am Tag der offenen Tür begrüßen zu dürfen.

Die Schule konnte sich exzellent präsentieren und den zukünftigen Schülerinnen und Schülern das breite Angebot der Möglichkeiten in der Mittelschule Neudau näherbringen. Das gesamte Lehrerteam freut sich schon auf den Herbst, wenn sie viele neue Gesichter begrüßen dürfen!





